



LA FEMME DANS LE SPORT EN ESPAGNE

Conférence - débat avec
Lucía Santiago
Journaliste sportive

Jeudi 14 mars 2024 - 19h
En espagnol - Entrée libre

Colegio de España

Cité internationale universitaire de Paris
7E, bd Jourdan - 7504 Paris

Le sport espagnol a connu un fort développement au cours des dernières décennies. Les Jeux olympiques de Barcelone en 1992 ont été une splendide carte de présentation.

Cette progression a été encore plus remarquable lorsque nous regardons le sport féminin. La présence des femmes dans les différentes disciplines sportives a augmenté de façon exponentielle, comme en témoigne la réussite au championnat du monde de l'équipe féminine de football. Ce qui n'empêche pas que le chemin à parcourir pour les femmes soit encore long et il est certain qu'il faut continuer à lutter contre les préjugés sexistes qui subsistent.

Pour analyser la situation de la femme dans le sport espagnol, la journaliste Lucía Santiago, qui le suit depuis des années, offrira une conférence-débat au Colegio de España.

**Rencontre organisée en collaboration avec
le Conseil Supérieur des Sports espagnol
à l'occasion des Jeux Olympiques
et dans le cadre des rencontres autour de
la Journée internationale de la Femme.**

